

Jürgen Becker, Chordirektor des Philharmonischen Jugendchores und Kinderchores, studierte 1965 bis 1969 Schulmusik an der Musikhochschule Weimar und war danach, bis 1989, als diplomierter Musiklehrer und Chorleiter in Großenhain tätig. Im Herbst 1989 wurde Jürgen Becker als Chorassistent zur Dresdner Philharmonie berufen und gründete im Auftrag des damaligen Chefdirigenten, Jörg-Peter Weigle, den Philharmonischen Jugendchor. 1990 übernahm er auch die Leitung des Philharmonischen Kinderchores. Konzertreisen mit beiden Chören führten ihn auch ins Ausland (z. B. Belgien, Italien, Österreich, Schweiz, Tschechien, USA), Einladungen zu Rundfunk-, Fernseh- und Schallplattenproduktionen ergingen an ihn, Preisgewinne bei nationalen und internationalen Wettbewerben waren mehrfach Lohn für die Arbeit. Seit 1993 ist er Leiter des Kurses Kinderchor beim Sächsischen Chorleiterseminar, und seit 1995 hat er einen Lehrauftrag für Chorleitung an der Hochschule für Musik Dresden.

